
 

COMPTE RENDU DU COMITE TRAVAUX ET PATRIMOINE DU 

24 SEPTEMBRE 2024 – 18H30 
 
 
 
 
 
Présents : Madame Valérie HOSTALIER, Monsieur Jean MATHELIN, Monsieur Alain IMBERT, Monsieur 
Jérémy POILLOT, Monsieur Roger GANEe (le 26/09/2024) 
 
Absents : Monsieur Jean-François GANEE, Monsieur Marc GOUDOT, Monsieur Serge ESPRIT, Madame 
Marie Laure CARTIER 
 
Excusés : Monsieur Suayib CAKIR, Madame Aurélie LABELLE 
 

I. PRESENTATION AVANT-PROJET REFECTION ROUTE DE TROUHANS 
 
 
Après avoir réalisé le plan topographique, le cabinet TT Géometre Expert Beaune à réalisé un avant-projet des travaux 

de la route de Trouhans. 

Monsieur IMBERT présente un plan de l’avant-projet allant de l’entrée de St Usage côté Trouhans jusqu’au au 

croisement de la route de Dijon. Le projet implique : 

 

• La chaussée sera réduite à 5.90 mètres 

• Création de place de parking 

• Création d’un réseau pluvial entrée Trouhans jusqu’au croisement de la rue du Châtaignier et chemin de la 

cour. L’eau de pluie va dans les deux puits perdus situés chemin de la cour et d’alimenter aussi les espaces 

verts. 

• Sur la deuxième partie du réseau, il est nécessaire de faire un passage caméra pour voir l’état des canalisations 

• Création d’espaces verts, les plantations seront réalisées par les agents communaux 

• Aménagement du croisement de la route de Trouhans et route de Montot 

• Trottoirs : les membres de la commission ne veulent plus trottoirs en revêtement sablées, ils sont partant pour 

un revêtement en béton désactivé (soit perméable ou imperméable) 

• Place de parking en enrobé 

• Bordures de trottoirs hautes sauf pour les entrées des maisons, entrée des maisons en enrobés 

 

Estimation du projet 640 000 € TTC. Réalisation des travaux en deux phases 

 

Monsieur Rachid BOULAHYA : Propose de faire les revêtements des trottoirs en enrobé de couleur comme à 

l’Abergement la Ronce 

Monsieur Roger GANEE : Propose de faire de la plantation d’arbres  

 

A voir coté entrée route de Trouhans 

 

II. QUESTIONS DIVERSES 
 
Présentation du mobilier sur le City Stade par Madame le Maire 

Pose d’un panneau lumineux sur la commune : Demande Jérémy POILLOT 

Vitesse école pose d’un panneau ou feu tricolore : Demande Jérémy POILLOT 

 

 

La séance est levée à 20H10 


